
                                        

学校だより№17 

令和 2年 7月 8日（木） 

泉崎村立泉崎中学校    発行責任者 校長 桑原  透 

各部の部長（副部長）から 

目指す学校像 

１ 安全で安心して生活できる学校 

２ 生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校 

３ 生徒が主体となって活動し、明るく活気のある学校 

４ 学校・保護者・地域が連携し、共に成長していく学校 

５ 保護者や地域から信頼される学校 

泉崎中スローガン 

１ 

２ 健 康 ・ 安 全 

３ 「自 他 共 栄」 

４ 「一 歩 改 革」  

野球部 湯田 統真 

 後輩に自分の思いを伝えることができ良か

ったです。後輩からの応援も感動しました。 

良いセレモニーでした。 

女子バレー部 小林  凜 

 中体連がなくなってしまいましたが、引退

セレモニーというすばらしい会を開いて下さ

りありがとございました。自分たちの思いを

しっかり後輩達に伝えることが出来たので良

かったです。とてもいい思い出になりまし

た。本当にありがとうございました。 

女子バスケットボール部 橋本  楓 

 最後の中体連がなくなってしまい、とても

残念な気持ちでいましたが、「運動部引退セ

レモニー」という会を開いていただき、改め

て後輩と向き合えて良かったです。 

 女子卓球部 中野目 百香 

 中体連がなくなり中体連をやらず部活動を

引退することになりましたが、引退セレモニ

ーで後輩の方々から応援されて、これからの

ことを頑張っていこうと思います。 

男子卓球部 木野内 陽斗 

 今年は新型コロナウイルスの影響で、中体

連が中止となってしまい、とても悔しく思っ

ていましたが、引退セレモニーで先生方や後

輩たちに盛大に迎えられ、悔しさが一気に吹

き飛びました。僕は今回の応援を励みに受験

に向けて努めていこうと思います。 

女子ソフトテニス部 渡辺 優衣 

私たちの最後の中体連がなくなってしま

い、とても残念でした。引退セレモニーで、

私たちの気持ちや頑張ってほしいことなどを

伝えることができ、良かったと思います。こ

れから１・２年生で力を合わせて頑張ってほ

しいです。 

サッカー部 関根  碧 

 まだ引退はしませんが、少し悲しい気持ち

になりました。「あー、中体連ないのか」と

考えてましたし、８人でやってきて思い出が

いっぱいあったからだと思います。この経験

を忘れずに高校でも楽しくやりたいと思いま

す。 

男子バスケットボール部 深谷 李空 

 １・２年生に伝えたいことが言えたので、

引退セレモニーを行って良かったと思いまし

た。 



 
先週、運動部３年生の引退セレモニーが行われました。 
セレモニーでは全校生の前で各部ごとに３年生が引退するにあたって思い思いの発表をしま

した。校長先生からは部活動で学んだことを今後に活かしてください。という話と「目標へ向
かってがんばった日数があなたの個性をつくる」「思うだけでやらないのは思わないのと一緒 
思ったことをやってこそ能力となる」という２つの言葉が贈られました。１・２年代表の緑川
さんから激励の言葉ありました。最後に１・２年生応援委員会のリードにより各部にエールが
贈られました。 
野球部とサッカー部、特設陸上・駅伝部以外の運動部の３年生は部活を引退することになり

ます。 

 
 
先日、地域の方からお電話をいただきまし
た。「駅近くのアンダーパスを通過しようとし
た際、自転車に乗っていた生徒が直前で転倒

し、危うく接触するところでした。」という内
容でした。最徐行していたので、車はすぐに止
まることができたので大丈夫でしたが、一つ間
違えば大事故になっているところでした。 
 学校では交通教室を行い、アンダーパスは必
ず自転車から降りて歩道を通行するよう指導し
ています。今回のお電話を受けてすぐに全校集
会でアンダーパスの通行の仕方の確認をしまし
た。また自分の命を守るために交通ルールを守
り、交通事故には十分気をつけるように指導し
ました。ご家庭でもぜひお子様にご指導くださ
い。 

 

アンダーパスは自
転車を降りて！ 

 


